

Verivox Netzwerk

Mediadaten Verivox-Netzwerk

Stand 2019

Das Verivox Netzwerk

Verivox Netzwerk

Das Verivox-Telko-Netzwerk bündelt diverse Webseiten zum Thema Telekommunikation und bietet somit eine werberelevante Reichweite an telkoaffinen Nutzern.

Neben der Marke verivox sind weitere namhafte Seiten wie beispielsweise billiger-telefonieren.de, handytarife.de oder onlinekosten.de vertreten.

Der hochwertige redaktionelle Inhalt mit aktuellen Beiträgen liefert dem User neben dem reinen tarifvergleich nützliche weiterführende Informationen wie auch detaillierte Produkttest und -vergleiche.

Nutzen Sie die Möglichkeit in einem hochwertigen Umfeld Ihre Marke zu platzieren und von einer technikaffinen Zielgruppe zu profitieren.



werberelevante Reichweite



technikaffine Nutzer



alles Nützliche zum Thema Telekommunikation

Portfolio

Portfolio – Verivox.de

The screenshot shows the Verivox website interface. At the top, there is a navigation bar with the Verivox logo and a search bar. Below the navigation bar, there is a main banner featuring a group of people and a PlayStation Classic console. The banner text reads: "Gaming-Aktion GRATIS PLAYSTATION CLASSIC ZUM INTERNETTARIF". To the left of the banner, there is a sidebar menu with categories like "Wahl", "Strom", "Gas", "Kfz-Versicherung", "DSL", and "Handytarife". Below the banner, there are three circular icons representing the company's values: "Erfahren", "Zuverlässig", and "Transparent".

Das ist Verivox

- Erfahren**
Zeit: 1998 haben unsere Experten über 8 Millionen Verbrauchern beim Vergleichen und Sparen geholfen.
- Zuverlässig**
Sie können bei Verivox stets auf aktuelle Tarifangebote und einen mehrfach ausgezeichneten Kundendienst vertrauen.
- Transparent**
Wir informieren Sie durch Preislisten und sind demnach unabhängig – aber unserer größtmöglichen Marktstellung.

- Verivox ist das unabhängige Verbraucherportal und bietet umfangreiche Vergleiche für Energietarife, Telekommunikationstarife, Versicherungen, Finanzen, Reisen, Autos und Immobilien.
- Verbraucher können hier einfach und schnell Tarife vergleichen und direkt zum für sie günstigsten Anbieter wechseln.
- Mehr als 8 Mio. Kunden konnten so bereits über 1 Mrd. Euro sparen.

Portfolio – Billiger-telefonieren.de

The screenshot shows the homepage of billiger-telefonieren.de. At the top, there is a navigation bar with the Verivox logo and network partner status, followed by a search bar and menu items: DSL & Kabel, Handy & Tarife, Mobiles Internet, Festnetz, Info, and Forum. Below this is a main banner for 'Tarifvergleiche für DSL, Handy & Telefonarife' featuring a 'Call-by-Call-Tarife finden' calculator. The calculator has fields for 'Ziel' (with a dropdown menu) and 'Dauer' (set to 1 Minute), and a 'Jetzt vergleichen' button. Below the banner are several promotional tiles: 'Mein BT: Ihre letzten Abfragen' with a list of services; 'Der BTipp des Tages: Mengenrabatt bei BossMobile' offering 5€ per month; 'Verivox-Channel: Entfesselt surfen mit O2 Free' with a 'Zu den Angeboten' button; 'Handys und Tablets finden' with a list of brands (Apple, Samsung, LG, Sony, HTC) and a search button; and a 'simfinity' advertisement for smartphones with '250 Einheiten (SMS oder Minuten)' and '1,5 GB Highspeed Internet Flat' for 'Ab 19,90 € pro Monat'.

- Auf billiger-Telefonieren.de finden Verbraucher neben Tarifvergleichen für Telefon, DSL, Handy, mobilen Internet und Voice over IP auch Howto-Workshops und Ratgeber aus allen Themenbereichen.
- Beliebt ist der Telefon-Tarifrechner für Call-by-Call und Callthrough, der in zwölf Sprachen angeboten wird.

Portfolio - Handytarife.de

The screenshot shows the homepage of Handytarife.de. At the top, there is a navigation bar with the logo 'handytarife.de die Tarifexperten' and a search bar. Below the navigation bar, there are several main sections: 'SMARTPHONE-TARIFE' (ab 3,95 Euro), 'ALLNET FLATRATES' (ab 9,99 Euro), and 'D-NETZ TARIFE' (Top Empfang in den besten Netzen). A calculator interface is visible with dropdown menus for 'Telefonieren' (normal (300 Minuten)), 'SMS' (wenig (bis 50 SMS)), 'Internet' (normal (bis 500MB)), and 'Handy' (bitte wählen...). Below the calculator, there are several featured articles and comparisons, including 'Vodafone: Flexible Handytarife für junge Leute', 'Congstar Handy Aktion zum „Schwarzen Freitag“', and 'Handy zeigt live, wie voll das Restaurant ist'. The left sidebar contains a menu with categories like 'Handytarife', 'Festnetz & DSL', 'Hardware', 'News & Wissen', and 'Tarifberater'.

- Seit 1998 bietet Handytarife.de dem mobilfunkinteressierten Internet-User kostenlose Informationen und Dienstleistungen rund um die Themen Handys und Tarife.
- Der umfangreiche Handy-Tarifrechner liefert, an die individuellen Telefoniebedürfnisse angelehnt, für nahezu jeden User den passenden Tarif.
- Neben dem Tarifvergleich findet man ebenso Informationen über Datentarife und internationales Telefonieren sowie eine umfangreiche Handy-Datenbank mit Fotogalerie und aktuellen Testberichten.

Portfolio – Onlinekosten.de

onlinekosten.de Verivox NETWORKPARTNER

NEWS . BREITBAND . MOBILFUNK . MOBILES INTERNET . WEBHOSTING . COMPUTER . MEHR . TESTBERICHTE . FORUM

DSL-VERGLEICH: SCHNELL UND GÜNSTIG SURFEN

Vorwahl:

Geschwindigkeit:

[Jetzt vergleichen](#)

Onlinekosten-News per WhatsApp

Ausgewählte News per WhatsApp auf Ihrem Smartphone erhalten - kostenfrei und jederzeit kündbar.

[→ Jetzt anmelden](#)

Aktuelle Nachrichten auf onlinekosten.de

ALLE NEWS NEWSTICKER INTERNET MOBILFUNK WEBHOSTING COMPUTER

"Black Friday": Sparangebote von Microsoft, Apple, eBay & Co

Unitymedia setzt künftig verstärkt auf Glasfaserausbau

Vodafone testet digitale girocard auf Smartphones

Kunden verärgert: Telekom: Stundenlange Netzstörung - dieser Tipp soll helfen

GIGAWorld-Initiative: Liberty Global: Gigabit-Speed für 50 Millionen Haushalte in Europa

TVs und Smartphones gefragt: Unterhaltungselektronik-Branche rechnet mit starkem Weihnachtsgeschäft

Tipps von Knigge-Expertin: Schlechte Angewohnheit: Das Handy gehört nicht auf den Tisch

Gadget am Handgelenk: Was Smartwatches wirklich können

PIN-Code: So wird das Whatsapp-Konto sicherer

simfinity

Smartphones mit **simfinity Smart**

- 250 Einheiten (SMS oder Minuten)
- 1,5 GB Highspeed Internet Flat

Ab **19,90 €** pro Monat

[ZUM ANGEBOT](#)

ANZEIGE

- Mit aktuellen Nachrichten, Hintergrundberichten und Reportagen überzeugt onlinekosten.de nicht nur auf redaktioneller Ebene.
- Die mehr als 55.000 angemeldeten Nutzer beleben die Community und geben schnell und zielgerichtet Auskunft über fast jedes Thema rund um die Telekommunikation
- In der Rubrik Testberichte sind neben den üblichen Smartphone-, Tablet- und Notebooktest auch umfangreiche Prüfberichte zu Gadgets, Software und weiterer Hardware zu finden.

Portfolio – Preis24.de

The screenshot shows the Preis24.de website interface. At the top, there is a navigation bar with links for 'MEIN BESTELLSTATUS', 'FAQ', 'KONTAKT', and 'MAGAZIN'. Below this, the 'preis24' logo is displayed with the tagline 'Die smarte Deal-Plattform'. To the right, it states 'EIN UNTERNEHMEN DER PROSIEBENSAT.1 GROUP' and lists partner logos for O2, Blue, and winSIM. A contact number '0800 / 72 45 815' is also visible. The main content area features several promotional banners and product listings. The largest banner on the left is for 'Unsere Blau-Angebote' (Our Blue Offers) for O2, advertising 'inkl. Allnet-Flat + bis 4 GB LTE' for 'mtl. ab 11,99€' with a 'Jetzt ansehen' button. Below this, there are smaller banners for 'Samsung Galaxy S9', 'Apple iPhone 8', and 'winSIM LTE All 3 GB'. The right side of the main area features a banner for 'Unser beliebtester Handytarif' (Our most popular mobile tariff) for Blue, advertising 'Allnet-Flat + 3 GB LTE' for 'mtl. nur 9,99€' with a 'Jetzt ansehen' button. A red badge on this banner says 'KEINE Anschlusskosten' (No connection costs).

- preis24.de bietet eine Plattform, um günstige Verträge mit Smartphone, Tarife ohne Handy sowie attraktive Breitbandverträge für Internet, Festnetz und TV komfortabel zu vergleichen.
- Die Expertenteams sind erfahrene Fachleute, die in der Branche bestens vernetzt sind und den Mobilfunk- und Breitband-Markt permanent scannen und analysieren. Auf diese Weise können auf preis24.de täglich neue Top-Deals angeboten werden – in Form von exklusiven Paketen mit einem optimierten Preis-Leistungs-Verhältnis.

Portfolio – Tarife.de

The screenshot shows the Tarife.de website interface. At the top, there's a search bar and navigation tabs for 'Energie & Heizten', 'Telefon & Internet', and 'Geld & Versicherung'. Below the navigation, a large banner for car insurance comparison is prominent, featuring a car image and a 'Stichtag: 30.11. - Jetzt wechseln!' badge. To the left of the banner is a form for entering a postal code and a 'Jetzt berechnen' button. Below the banner, there are three promotional boxes: 'Günstige Kredite' with a 'Jetzt vergleichen' button, 'Mit Sicherheit durchs Leben' with a 'Jetzt vergleichen' button, and 'Verivox Channel' with a 'Zu den Angeboten' button. At the bottom, there are sections for 'Top-Smartphones mit Vertrag' showing Samsung Galaxy S7, Apple iPhone 6s, and Samsung Galaxy S7 edge, and 'Handys & Tablets' with a 'Tablet-Finder' link. A 'MAGENTA ZUHAUSE M' offer is also visible at the bottom right.

- Tarife.de bietet Tarifvergleiche zu den Themen Energie, Telekommunikation, Finanzen und Versicherungen.
- Neben Ratgebern und Tipps, die Konsumenten beim Sparen im Alltag helfen, wird auch das Blog zu Preissteigerungen gerne gelesen.
- Mit dem Benzinpreisvergleich liefert Tarife.de einen weiteren kostenlosen Dienst, den sich Autofahrer beim Sparen zu Nutzen machen können.

Portfolio – weitere Titel



- Das Verivox-Netzwerk wird durch viele weitere spezialisierte Seiten zum Thema Telekommunikation ergänzt:

- TopTarif.de
- Billiger-Surfen.de
- Router-Forum.de
- LTE-Verfuegbarkeit.de
- lte-vergleichen.de
- DSL-Verfuegbarkeit.de
- Kabel-Internet.de
- Glasfaser.net
- sPhone.de
- gelon.de
- meineip.de
- speedreport.de

Reichweiten

Reichweiten – Verivox.de & Telko-Netzwerk

Seite	PageImpressions	Visits	Unique User
Verivox.de – DSL & Smartphone	500.000	260.000	200.000
Verivox.de – Immobilien	400.000	200.000	115.000
Verivox.de – Auto	600.000	300.000	150.000
Billiger-Telefonieren.de	1.179.153	523.489	387.327
Handytarife.de	104.074	57.609	52.815
Onlinekosten.de	790.905	470.416	379.022
Preis24.de	1.040.919	277.036	199.465
TopTarif.de	451.779	274.928	250.575
Tarife.de	74.422	44.888	41.237
Billiger-Surfen.de	10.075	4.864	4.489
Router-Forum.de	175.817	132.320	115.197
LTE-Verfuegbarkeit.de	13.620	6.823	6.514
DSL-Verfuegbarkeit.de	11.171	8.534	7.967
Kabel-Internet.com	3.948	2.156	2.044
Glasfaser.net	2.175	1.224	1.173
Sphone.de	14.002	7.752	7.010
Meineip.de	24.856	18.665	15.622
Speedreport.de	36.899	17.675	16.300



Platzierungen

Platzierungen – Verivox Rechner-Ergebnisse Telko

Verivox 0800 289 289 2 Kostenfreie Expertenberatung

Strom Gas DSL Handy Versicherungen Finanzen Reisen Auto Immobilien

Startseite Handy und Tarife Handtarife Allnet-Flatrate

Allnet-Flatrates: Optimalen Tarif finden

Die Allnet-Flatrate ist das beliebteste Tarifmodell für Smartphones: Mit Flatrates können Kunden unbegrenzt zum Festnetz telefonieren und surfen. Während bei Minutentariifen oft hohe Kosten für Telefonate ins deutsche Festnetz oder in andere Mobilfunk-Netze anfallen, sind bei einer Allnet-Flatrate alle Anrufe mit der monatlichen Grundgebühr abgedeckt. Doch Flatrate ist nicht gleich Flatrate: Viele Angebote unterscheiden sich nach Kosten, Datenvolumen, Laufzeit und Mobilfunknetz. Geben Sie Ihre Wunschoptionen direkt im Tarif-Rechner des Verbraucherportals Verivox ein und finden Sie die passende Allnet-Flatrate.

22,49 € € Effektivpreis/Monat

1. 5,53 € € Effektivpreis/Monat

2. 5,99 € € Effektivpreis/Monat

3. 6,95 € € Effektivpreis/Monat

Premium-Banner

Verivox 0800 289 289 2 Kostenfreie Expertenberatung

Strom Gas DSL Handy Versicherungen Finanzen Reisen Auto Immobilien

Startseite DSL/Internet Internet-Vergleich DSL-Preisvergleich

Internettarife

1&1 1&1 DSL 9,99 €/Monat* Wechsler-Bonus nur noch bis 21.12.1*

Neuanschluss

Ihre Vorkwahl 030 ändern

zum Direktvergleich hinzufügen: Sortierung: Preis: aufsteigend

Magenta Zuhause M (Wechsler) 2,0 gut 39,95 € -52% 19,12 € eff. Preis/mtl.

Red Internet & Phone 32 Cable 2,1 gut 29,99 € -65% 10,41 €

Reichweite Mobilfunk:

- ✓ 200.000 AIs Desktop
- ✓ 100.000 AIs mobile

Verivox

Allnet-Flatrates: Optimalen Tarif finden

Die Allnet-Flatrate ist das beliebteste Tarifmodell für Smartphones: Mit Flatrates können Kunden unbegrenzt zum Festnetz telefonieren und surfen. Während bei Minutentariifen oft hohe Kosten für Telefonate ins deutsche Festnetz oder in andere Mobilfunk-Netze anfallen, sind bei einer Allnet-Flatrate alle Anrufe mit der monatlichen Grundgebühr abgedeckt. Doch Flatrate ist nicht gleich Flatrate: Viele Angebote unterscheiden sich nach Kosten, Datenvolumen, Laufzeit und

Nur für kurze Zeit

Filter

23,74 € € Effektivpreis/Monat

1. 5,53 € € Effektivpreis/Monat

Mobile Banner

Verivox

Nur für kurze Zeit

Einstellungen

Magenta Zuhause M (Wechsler) 2,0 gut 39,95 € -52% 19,12 € eff. Preis/mtl.

Red Internet & Phone 32 Cable 2,1 gut 29,99 € -65% 10,41 €

Reichweite DSL:

- ✓ 200.000 AIs Desktop
- ✓ 100.000 AIs mobile

Platzierungen – Immobilien & Auto

The screenshot shows the Verivox homepage for real estate. At the top, there is a navigation bar with categories: Strom, Gas, DSL, Handy, Versicherungen, Finanzen, Auto, Immobilien, and Gewerbe. The main headline reads "Finden Sie mit Verivox Ihr neues Eigenheim" and "Bei der Suche nach provisionsfreien Kaufobjekten clever sparen!". Below this is a search bar for "Ort, Stadt, PLZ" with a "Kauf" button and "94.881 Objekte" results. Filter options include "Eigentumswohnungen", "Umkreis", "Kaufpreis bis", "Größe", and "Zimmer". A grid of service tiles is displayed below, including:

- Umzugsunternehmen: Finden Sie günstige Umzugsunternehmen in Ihrer Nähe!
- Immobilienfinanzierung: Angebote vergleichen und sparen!
- Umzugskredit: Umzugskosten günstig finanzieren!
- Wohnkredit
- Mietkautionsbürgschaft
- SCHUFA-Bonitätsauskunft

Für eine runde Baufinanzierung

Kaufpreis
497.000 €

Darlehen
303.000 €

Jetzt berechnen >

Beste Baufinanzierer
Testieger
Ausgabe 08/2017
€uro

interhyp
BAUFINANZIERUNG

The screenshot shows the Verivox homepage for car services. The main headline is "DER SCHNELLSTE WEG ZUM WUNSCHAUTO.". Below this is a large form for car selection with fields for:

- Marke (Dropdown)
- Modell (Dropdown)
- Finanzierung (Dropdown)
- Fahrzeugtyp (Dropdown)
- Preis bis (Dropdown)
- Getriebeart (Dropdown)
- Kilometer bis (Dropdown)
- Stadt/PLZ (Text)
- Umkreis (Dropdown)

 A "Finanzierung in Wunschbudget" section shows options: "bis 100 € mtl.", "bis 200 € mtl.", and "bis 300 € mtl.". A "270.233 Treffer" button is visible. Below the form are three featured service tiles:

- Autoversicherung: Bis zu 850 Euro sparen. Autofahrer bei der Autoversicherung. Im Vergleich finden Sie beste Preise und Services!
- Mietwagen: Im größten Mietwagen-Vergleich finden Sie Angebote für rund 60.000 Mietstationen in 170 Ländern.
- Auto-Inzahlungnahme: Verkaufen Sie Ihr altes Fahrzeug bequem über Verivox. Mit kostenloser Kfz-Bewertung.

Allianz

Die Allianz für Ihr Auto.

Schon ab 6,50 € mtl.

Jetzt berechnen >

Platzierungen auf Netzwerkseiten – Beispiel: handytarife



Standardset



Mobile Banner

Reichweite:

- ✓ 500.000 AIs Desktop
- ✓ 150.000 AIs mobile

Bild-Text-Anzeige



Sonderformate – In-Resultlist-Ad – native mobile Ad

The screenshot shows a mobile app interface for selecting a phone tariff. On the left, there are filter sections: 'Monatliche Kosten' (Monthly Costs) with a dropdown set to 'egal', 'Hardware' with options for 'Nur SIM-Karte' and 'Tarife mit Handy / Smartphone', and 'Netze und Tarifdetails' (Networks and Tariff Details) with a 'Gewünschtes Netz' (Desired Network) section showing logos for T-Mobile, O2, and e+. Below this are 'Alle Anbieter zeigen' and 'alle Tarife anzeigen' dropdowns, and 'Tarifdetails' with 'Tariftyp' and 'Laufzeit' dropdowns set to 'egal'. The main content area displays a list of five tariffs. The third tariff, 'Tarif für Sparfüchse: 2GB im D-Netz nur 4,99€', is highlighted with a red box. It features a green 'ANZEIGE' (Advertisement) label on the left, a 'mobilcom debitel' logo, and a '2GB' icon. The tariff details include: '2 GB Internet-Flat', '50 Freiminuten + 50 Frei-SMS', 'WLAN Hotspot-Flat', 'EU-Roaming', and 'KEIN Anschlusspreis von 39,99€'. A green 'Jetzt zugreifen' (Get it now) button is visible. Other tariffs include 'winSIM' (7,49 €), 'PremiumSIM' (7,95 €), and 'klar mobil' (8,26 €).

Handy-Discounter & Netze: Wer funkt wo?

Schon seit einigen Jahren kann man als Mobilfunkkunde nicht nur zu bekannten Handyanbietern gehen - etwa Netzbetreibern und großen Providern -, sondern auch auf diverse Handy-Discounter bauen, die Netzkapazitäten aufkaufen und die Tarife dann günstig unter eigenem Namen verkaufen.



Handypilot ★ #Netzqualität Jetzt checken

Reichweite:

✓ 1.000.000 AIs

Reichweite:

✓ 500.000 AIs Multiscreen

Formate und Preise

Formate und Preise – Run of Site

	Leaderboard	Skyscraper	Medium Rectangle	Adbundle	mobile Banner	Bild-Text-Kombination
Verivox.de - Telekommunikation	€ 45.00	-	-	-	€ 25.00	-
Verivox.de – Immo & Auto	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	-
Billiger-Telefonieren.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Handytarife.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Onlinekosten.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Preis24.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Preis24.de In-Resultlist-Ad	€ 45.00	-	-	-	€ 25.00	-
TopTarif.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Tarife.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	€ 6.50*
Billiger-Surfen.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	-
Router-Forum.de	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 35.00	€ 20.00	-
LTE-Verfuegbarkeit.de	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
DSL-Verfuegbarkeit.de	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
Kabel-Internet.com	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
Glasfaser.net	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
Sphone.de	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
Meineip.de	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-
Speedreport.de	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 25.00	€ 20.00	-



Alle Preise sind gültig für Run of Site Platzierungen.

Bei Belegung von einzelnen Rubriken z.B. Rechnerergebnisseiten, Startseiten o.ä. wird ein Aufschlag von 5 € TKP fällig.

Sonderformate sind auf Anfrage möglich.

*nur in Verbindung mit Standardformaten buchbar

Formate und Preise – Run of Network



Leaderboard	30,00 € TKP
Skyscraper	30,00 € TKP
Medium Rectangle	30,00 € TKP
Adbundle	30,00 € TKP
Mobile Banner	15,00 € TKP
Bild-Text-Kombination	5,00 € TKP*

Sonderformate sind auf Anfrage möglich.

*nur in Verbindung mit den Standardformaten buchbar

Spezifikationen

Spezifikationen – Maße und Gewicht



Format	Maße in Pixel	Gewicht
Leaderboard	728x90	Max. 40 KB pro Datei
Skyscraper	160x600	Max. 40 KB pro Datei
Medium Rectangle	300x250	Max. 40 KB pro Datei
Adbundle	728x90, 300x250, 160x600	Max 40 KB pro Datei
Wallpaper	728x90 + 160x600 + Hintergrund-Einfärbung	Max 40 KB pro Datei
Mobile Banner	320x50	Max. 40KB pro Datei
Native mobile Ad	<ul style="list-style-type: none"> - Logo 70x23 - 2 Texte max. 15 Zeichen od. 1 Text 30 Zeichen 	Max. 40KB pro Datei
Bild-Text-Ad	<ul style="list-style-type: none"> - Grafik 88x31 - 135 Zeichen Text (inkl. Leerzeichen) 	Max. 40 KB pro Datei
In-Resultlist-Ad	<ul style="list-style-type: none"> - Logo 125x125 - Angebots-Grafik 150x125 - Ab-Preis - Headline max. 45 Zeichen (inkl. Leerzeichen) - 3-5 Angebotshighlights max. 40 Zeichen - Hex-Farbcodes des Anbieters 	Max. 40 KB pro Datei

Rand: Kein Rand
 Gesamtanimationsdauer ohne Streaming: Mobile 5 Sek., Desktop 15 Sek.
 Sound Variation: Keine



Spezifikationen – Anlieferung Werbemittel

Anlieferung der Dateien als HTML5, Adserver Redirect, Flash, JPG oder animated GIF möglich

Bei Anlieferung von Flash-Dateien beachten Sie bitte die korrekte Implementierung der Clickvariable.

<http://getclicktag.com/get-clicktag-code/>

Bei Anlieferung von HTML5 Werbemitteln beachten Sie bitte die Implementierungsanleitung der Clickvariable für unseren Adserver, damit wir auch die Klicks mitmessen können. Diese erhalten Sie auf Anfrage zugeschickt.

Bei Anlieferung von Flash-Dateien senden Sie bitte immer eine Bilddatei (GIF oder JPG) als Fallback mit.

Bitte halten Sie sich an die Gewichtsvorgaben der einzelnen Dateien (siehe [vorherige Folie](#)).

Bei Anlieferung von HTML5 / Flash / JPG / GIF senden Sie uns bitte eine separate ZielURL mit.



Kontakt

Kontakt - Ansprechpartner

Henrik Wolter - Vermarktung

Henrik.Wolter@verivox.com

+49 (0) 228 – 299 781 50

Verivox GmbH

Matthias-Grünewaldstr. 1-3

53175 Bonn



Martina Stefan - Admanagement

Martina.Stefan@verivox.com

+49 (0) 6221 – 79 61 355

Verivox GmbH

Am Taubenfeld 10

69115 Heidelberg

